

Hanauer Hechttag

Am Samstag, den 9.04.2008 fand endlich das statt worauf man im DHC schon so lange hinfieberte, der Hanauer Hechttag. Als sich die Pforten des Bürgerhauses Wolfgang öffneten wartete schon eine erlesene Auswahl an gutsortierten Angelgerätehändlern auf das zu erwartende Klientel. Das miese Wetter sollte die Entscheidung für einen Messebesuch erleichtern und die ausgesprochen niedrigen Eintritts- und Verpflegungspreise sprachen ebenfalls dafür. Alles lief planmäßig ab und besonders die Diashows erfreuten sich einer großen Beliebtheit.



Die Krönung der Veranstaltung war die Auslosung der reichhaltig bestückten Tombola und so mancher durfte sich gleich mehrfach an den guten Stücken erfreuen, die unsere zahlreichen Spender und Sponsoren dafür hergaben.



Alles hat ein Ende und so waren auch die Stunden schnell verflogen und die Uhr schlug sechs am Abend. Schnell war alles abgebaut und die Feierlichkeiten zum 15-jährigen Bestehen des DHC im Irish Pub Hanau konnten folgen. Leider trübte mir persönlich der Ausgang des DFB Pokalfinals etwas die Laune, aber ansonsten war es eine sehr lustige und zufriedene Runde mit der wir uns da einfanden.

Bis in die frühen Morgenstunden ließ man es ordentlich krachen und allen war klar, daß wir es im kommenden Jahr wieder mit einem Hechttag versuchen wollen, der Grundstein ist gelegt und so eine Veranstaltung hat es verdient sich zu etablieren. An dieser Stelle noch mal allen Helfern, den Ausstellern und Spendern ein ganz herzliches „Danke schön“.

Uwe Pinnau